
.Abbiamo scelto di analizzare il Centro di Ascolto,Antiviolenza e Ufficio Mediazione e 
relativi  documenti  poiché troppo spesso si tende a sottovalutare le problematiche ad 
essi legate  per via della mentalità chiusa e radicata della Provincia di Foggia e alla 
scarsa informazione . La nostra ricerca è partita da una richiesta cartacea presentata 
all’Assessore alle Politiche Sociali Erminia Roberto attraverso la quale ci è stato 
permesso di visionare la documentazione relativa all’opera presa in esame. L’obiettivo 
che ci poniamo attraverso tale progetto è quello di comprendere in quale modo sono 
stati utilizzati i fondi stanziati dall’U.E. per la realizzazione di tale Centro. 2.Durante le 
ultime settimane siamo stati impegnati nella ricerca di articoli di giornale ,interviste e 
documenti che ci hanno permesso di ripercorrere e ricostruire la storia del monumento 
preso in esame. Inoltre ci siamo impegnati a comprendere chi ha avuto l’idea di 
realizzare tale centro e quale associazione attualmente si occupa di un suo buon 
funzionamento. Inoltre i siamo messi in contatto con la redazione di un giornale locale 
al fine di presentare il nostro progetto nel territorio. 3.Attualmente stiamo verificando se 
tutto quello che è stato ideato nella fase iniziale del progetto è stato realizzato al meglio 
e soprattutto se il Centro oggi funziona come dovrebbe.   Abbiamo inoltre elaborato tre 
possibili loghi per rappresentare al meglio il nostro team. Sulla nostra pagina facebook 
abbiamo  indetto un sondaggio chiedendo ai nostri followers di votare il loro preferito. 
Questi i tre loghi candidati, e il vincitore è stato impostato come nostra immagine profilo!
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